



11. Februar 2020

## Krone verstärkt Führungsteam in Spanien

### Neuer Geschäftsführer François Riveiro

François Riveiro ist neuer Geschäftsführer von Krone in Spanien. Mit Wirkung zum 6. Februar übernahm Riveiro die Führung der Krone Trailer España SLU (KTE) und der Krone Fleet España SLU (KFE) und kümmert sich als erstes um die strategische Neuausrichtung der beiden Krone Gesellschaften. Roberto Asin wird seinen Fokus noch stärker auf die Vertriebsaktivitäten legen und weiterhin als erster Ansprechpartner für die spanischen Kunden im Neufahrzeug- und Mietgeschäft agieren.

„Wir sind sehr froh, dass wir mit François Riveiro einen ausgewiesenen Branchenkenner für das Krone Team gewinnen konnten“, so Dr. Frank Albers, Geschäftsführer Vertrieb und Marketing. „François Riveiro wird gemeinsam mit unseren Teams von KTE und KFE unsere Aktivitäten auf dem spanischen Markt weiter forcieren. Unter der Leitung von François Riveiro können wir uns nun noch besser als kompetenter Dienstleister der spanischen Transportunternehmer positionieren.“

François Riveiro (55) bringt langjährige Branchenerfahrung mit; zuletzt war er mehr als ein Jahrzehnt als Geschäftsführer bei Carrier Transicold España tätig und war auch für den portugiesischen Markt zuständig.



**Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:**

**SIMON RICHENHAGEN**

Telefon [+49 5951 209-8216](tel:+4959512098216) · E-mail: [simon.richenhagen@krone.de](mailto:simon.richenhagen@krone.de)